

La Savonnerie "Le Sérail" a offert une tonne de Savon de Marseille aux Hôpitaux marseillais



Dans cette période très compliquée, où on nous parle de la pénurie de gel hydro alcoolique, n'oublions pas que le savon reste un des produits les plus efficaces dans les fameux "gestes barrières". Ça tombe bien nous, on a le Savon de Marseille !

Très joli geste effectué aujourd'hui par la Savonnerie "Le Sérail" spécialisée dans la préparation du fameux "Savon de Marseille"

Une tonne de ce précieux produit, un antiseptique naturel, a été livrée en début d'après-midi à la plateforme "Assistance publique - Hôpitaux de Marseille" dans le 16e arrondissement qui a commencé à partager le savon dans les différents hôpitaux de la ville.

Le savon offert par l'entreprise marseillaise se partage en version solide et en liquide.

Nous avons joint par téléphone, Julien Boetto, maître-savonnier au Sérail. Il nous explique comment son entreprise vit cette période très difficile, nous explique quelles sont les vertus du Savon de Marseille, et comment l'idée d'offrir ce produit à l'AP-HM a germé...

Interview, Karim Attab, Maritima Médias